

Comunicado de prensa

Dajla, 25 de enero 2019

Dajla se anima al ritmo de «Jóvenes y Voluntarios» Programa de compromiso cívico del Learning Center de Dajla

El Learning Center de Dajla (LCD), centro de formación perteneciente a la Fundación Fosbucraa, organiza el **lunes 28 de enero 2019** a partir de las 15h, la primera edición del evento «**Dajla: Jóvenes y Voluntarios**», que va a clausurar una treintena de talleres dedicados a la promoción del compromiso cívico y ciudadano.

Estos talleres se han enfocado a la vez sobre la concienciación cultural de la ciudadanía, y sobre el compromiso dentro de la vida asociativa y del voluntariado. Han ofrecido una orientación personalizada a grupos de jóvenes adherentes permitiéndoles así montar 15 iniciativas cívicas, en las cuales han participado mas de 1000 personas externas al centro (principalmente jóvenes), y para las cuales numerosos actores locales, así como asociaciones de la sociedad civil, se han movilizado.

Siguiendo con la voluntad de promover los valores de la ciudadanía, y de animar a los jóvenes para participar activamente en la vida pública, el lunes 28 de enero, la ciudad de Dajla estará animada de nuevo gracias al ritmo del evento «Jóvenes y Voluntarios». En el programa, reflexiones entre jóvenes acerca de sus propias experiencias. Las iniciativas en las cuales han participado serán los temas principales de sus debates para saber qué lecciones han aprendido, cuáles son los impactos sobre su personalidad y su visión, y cómo adherirán sus próximas iniciativas. La reflexión tendrá lugar dentro del espacio acogedor y dinámico del Learning Center de Dajla. Un espacio de vida y expresión que ofrece a los jóvenes la oportunidad de estar en contacto con ideas y personas de diversos horizontes, con el fin de estimular una reflexión capaz de orientarles hacia una participación activa en las actividades de sus comunidades.

El debate llegará a su fin por medio de una entrega de premios entregados a las mejores iniciativas cívicas, animando así a los jóvenes para su compromiso continuo con su ciudad y su comunidad.

Las iniciativas ciudadanas realizadas por los adherentes del LCD en diciembre 2018:

- La escuela, espacio de innovación y de creatividad; Escuela primaria Ibn Zohr Dajla;
- Campaña medioambiental en el Parque Foug El Bouir;
- Obras de voluntariado en Dar Talib Dajla;
- Campaña de donación de sangre;
- Seminario acerca de la integración de los niños discapacitados en la vida pública;
- Seminario y talleres acerca del seguimiento de los niños autistas;
- Evento cultural para la juventud africana y los valores culturales;
- Actividades culturales para los huérfanos de Dajla;
- Jornadas de animación sociocultural en beneficio de los niños discapacitados;
- Renovación de la escuela primaria Taourta;
- Campaña de concienciación para el diabetes (Escuela Primaria Youssef Ibn Tachfine);
- Jornadas dirigidas a la empleabilidad (talleres y encuentros con profesionales);
- Jornada de intercambio y de información (en beneficio de los alumnos de bachillerato);
- Campaña de recolecta de desechos, y homenaje a las mujeres que trabajan como asistentes de limpieza;
- Actividades deportivas para las mujeres desfavorecidas.